
시 정 질 문 서

【이덕현 의원】

1. 부천산업진흥재단 인사권 일원화(대표이사)로 인한 문제점에 

대한 대책은?

    부천산업진흥재단의 중간관리층 직원 채용에 대한 인사권의 일원

화(대표이사)로 재단운영에 따른 혁신적인 사고가 부족하고 조직의 

발전에 장애가 된다는 우려가 대두되고 있는바, 실질적인 재단운영의 

주체인 중간관리층에 대한 혁신적인 사고의 유도와 원활한 재단운영

을 위한 대책은?.

2. 중동대로 신호체계의 개선으로 길주로 차량통행의 원활한 소

통대책은?

    길주로의 신호체계가 현재 연동식으로 되어 있으나 중동대로 50M 

전방 신호체계의 개선을 통하여 차량통행의 원활 및 사고를 예방할 

수 있는 대책은?

3. 의원들의 시정질문에 대한 답변 사항 중 의원별로 종결, 추진 

중, 불가사항은 몇건인지 답변 바람.

    4대 의회 개원 이후 의원들의 시정질문에 따른 답변내용을 살펴

보면 검토 및 향후 추진할 방침으로 답변한 것이 많이 있음.

    이와 같이 그동안 검토 및 추진할 방침으로 답변한 질문사항 중

에서 의원별로 현재 종결된 것이 몇건인지와 계속 추진 중인 것이 몇

건인지, 또한 불가한 것이 몇건인지 답변요망


